
ATA Nº 11 

Reunião Conselho Participativo do Itaim Paulista em 26/11/2018 auditório 

da Prefeitura regional do Itaim Paulista. 

Aos vinte e seis do mês de novembro de dois mil e dezoito, no Auditório da 

Subprefeitura Itaim Paulista, sito Avenida Marechal Tito, 3012 - Itaim Paulista, 

São Paulo, iniciou-se às 19h27 com quórum suficiente e assim foi iniciada a 

reunião. 

PAUTA DA REUNIÃO 

1 – Quando da construção,  a estação do Itaim:  recuo que foi feito para o 

ponto de ônibus: quem é responsável pela fiscalização municipal ou ferrovia 

CPTM.  

2 – Votações dos conselheiros que estão faltando conforme a os artigos 37 

parágrafo F e B do Capitulo V e ao artigo 76 inciso I, X e XI. 

3 – Reuniões Itinerantes. 

4 – Córrego da Itajuibe e o fechamento da Avenida Marechal Tito;  

5 - Extensão da Rua Chacuru há mais de três anos e não concluídas as obras 

paralisadas;  

6 – Por que no Itaim/Curuçá não tem Operação Delegada,  o Subprefeito,  fala 

que não foi solicitado. 

RESOLUÇÃO E VOTAÇÃO 

1 - Continuam colocados em frente da CPTM, sobre o passeio, os contêineres,  

onde estão os pontos dos ônibus:  saber de quem é a responsabilidade e a  

fiscalização disso. 

2 – Enviar a Secretaria de Relações Governamentais, orientação e 

procedimento para solicitar a perda de mandato dos seguintes conselheiros,  

que não frequentam as reuniões, como seguem: Caroline Alves Medeiros 

Soares (oito faltas), Cecília dos Santos (8 faltas), Isabel de Lourdes Varotto (9 

faltas) e Maria Isabel Silva de Almeida (7 faltas) em cumprimento as normas 

estatutárias, conforme artigo 76 do estatuto e § II. 

 3 - Precisa deliberar sobre fazer as reuniões itinerantes e as pessoas 

responsáveis não compareceu. E o ano está acabando e não vamos finalizar o 

que precisamos fazer para usar os valores cedidos e que sai do papel e 

começar  realizar a 1º opção;  a  Associação da Fátima Silva Elias de Jesus e a 

2º era do Luis Francisco da Silva, e precisa que a população esteja presente 

com quorum suficiente e público para as demandas que eles vão trazer ao 

Conselho Participativo. Perguntas a serem feitas nas reuniões itinerantes: 1ª 



pergunta: quem sabe a existência do conselho participativo e qual a 

importância? -  2ª) - Quer saber onde vai solicitar as verbas existentes? 

Observação e correção da ATA  anterior o Sr. Robson se comprometeu a fazer 

uma reunião sobre habitação e regularização fundiária para enviar carta 

(referentes as comidas)  para as Secretarias da Habitação e COHAB para 

participar e usar da verba para o coffe break. Robson vai passar a data. 

Manuel disse para enviar: quais serão os critérios que a COHAB usará para 

escolher e colocar os moradores ou será colocado quota de associação? 

Quais e quantos processos existem para as regularizações fundiárias na região 

do Itaim Paulista:  solicitar a Secretaria de Habitação e COHAB; 

4 – O Coordenador  iniciou a reunião às 19h27m com os informes e foi dado à 

demanda pelo Jean sobre os moradores que solicitaram a este conselho:  foi 

encaminhado pela SIURB e precisa fazer construção é de R$ 2.000.000 (dois  

milhões) e o valor dos Taludes ficará  no valor de aproximadamente  R$ 

71.000,00 (setenta e hum mil reais)  e falou que tem um vereador: p/  

encaminhar p/ o Vereador Jair Tato e com a importância para fazer a obra e 

solicitar aos vereadores que dê importância e não usar o Itaim Paulista como 

curral e demora de obras. O Coordenador solicitou audiência com o Ver. Jair 

Tato e não teve sucesso, procurou o Ex-vereador Zelão tinha frente uma 

reunião com o Ver.  Senival e teve uma reunião com o Secretário e a obra era 

para ter sido feita em Outubro. O Coordenador da Subprefeitura tem o valor 

para a Subprefeitura e está a disposição e o coordenador disse o que iremos 

fazer para começar a execução da obra. 

Manuel relata que o projeto é sugerido a R$. 1.000.000 (Hum milhão de reais) 

e é de obrigação da SIURB,  precisa pedir para a SIURB a execução solicitada. 

A Subprefeitura precisa enviar todos os documentos para SIURB e a prestação 

de contas desde quando foi desbarrancado o córrego e quais as atitudes 

realizadas. 

Ribeiro: quando o buraco de pinheiro caiu e foi relatado pelo o pessoal da 

segurança do trabalho, tudo documentado e precisa presta conta e saber de 

quem é a responsabilidade. 

Robson está  preocupado com a situação na hora da chuva, e sobre o que os 

moradores vão dizer sobre o conselho; para que serve e a nossa atitude está 

faltando e precisa ser relatado e mostrado para população o que está sendo 

feito. A associação está preocupada sobre a velocidade que a água vai passar 

e a Vila Alabama vai sofrer com o resto da água na curva do S. Vamos nas 

associações  pedir e ajuda para resolver. 

Ribeiro: primeiro deveram fazer uma metodologia e depois foco de como 

vamos fazer e como proceder e colocar o tempo na solicitação de 15 dias e  se 



caso não atendido,  vamos enviar ao MP, enviar para Subprefeitura, 

Segurança, SIURB, Coordenador do Conselho e demais órgãos. Sr. Orlando e 

usar  a Lei de Informação e a Lei Orçamentária.  

Colocar no orçamento o valor para conserto da Av.  Marechal Tito e solicitar se 

algum vereador pode intervir:  fica decido que vamos enviar para Ministério 

Publico esta demanda e solicitar  verba a algum parlamentar, para fazer a obra. 

Deram a sugestão de enviar para a Verª. Edir Sales, pois ela fala que é filha  

do Itaim Paulista  e que ela resolveria isso. 

5 - A Rua Chacuru está com tapumes,  sinalizando a interdição da mesma:  

solicitar o levantamento da obra, projeto e situação atual. 

6 – Operação Delegada: quais os critérios são usados no município para  

Operação  Delegada e  por que  no Brás e São Miguel Paulista tem e no Itaim 

Paulista não tem. 

Reunião foi encerrada as 21h00, sendo eu Jean Aldefran Ribeiro da Silva, 

encarregado de transcrever a reunião e com os presentes: Carlos Alberto de 

Oliveira, Danilo Lisboa Barros, Douglas Ribeiro dos Santos,  Luiz Francisco da 

Silva, Manuel Gonçalves Pires, Coordenador Robson Salles da Silva e o 

Interlocutor,  Valdemir Gonzaga Taveira. 

 


